

# Kinder-Sachen-Flohmarkt am Südbahnhofmarkt ein voller Erfolg Große Beteiligung mit 183 Verkaufsständen – Scheckübergabe für den Verein Herzkinder

Unter dem Motto „Mach Platz in deinem Kinderzimmer!“ wurde in den Sommerferien, immer freitags, am Südbahnhofmarkt ein Kinder-Sachen-Flohmarkt veranstaltet. 123 junge Besucher\*innen – Kinder und Familien – boten ihre Waren an neun Terminen an insgesamt 183 Flohmarktständen feil. Statt einer Standgebühr konnte gespendet werden. Dabei wurden insgesamt 800 Euro an Spendengeldern für den Verein Herzkinder lukriert. Der Spendenscheck wurde von Marktreferentin Stadträtin Doris Lang-Mayerhofer an Nadja Sykora vom Verein Herzkinder übergeben.

„Der Kinder-Sachen-Flohmarkt ist speziell von Kindern für Kinder gemacht und bereichert in den Sommerferien das Marktleben am Südbahnhofmarkt. Es freut mich, dass vor allem die Kinder so tüchtig und zahlreich mitgemacht haben und dabei auch einen guten Zweck unterstützen“, freut sich Marktreferentin Stadträtin Doris Lang-Mayerhofer über diese Ferienaktion, die gemeinsam mit der ARGE Südbahnhofmarkt initiiert wurde.

Begleitet wurde der Kinder-Sachen-Flohmarkt von einem bunten Rahmenprogramm. Clownin Evita mit Riesenseifenblasen gestaltete als Attraktion den Kinder-Sachen-Flohmarkt heuer besonders unterhaltsam. Verkauft wurde alles rund ums Kind wie Spielsachen, Kleidungsstücke, Bücher, Fahrzeuge bis hin zu Babysachen.



---

Marktreferentin Stadträtin Doris Lang-Mayerhofer (2.v.l.) mit ihrem Marktmanagement-Team Abteilungsleiterin Sarah Horwath (r.) und dem projektverantwortlichen Roland Hemelmayr (l.) bei der Scheckübergabe an Nadja Sykora (2.v.r.) vom Verein Herzkinder.